



各部活動生徒の活躍

2学期が始まり2週間がたちますが、部活動でも生徒の皆さんが頑張っています。8月31日と9月1日、第39回北部地区ソロ・デュエットコンテストに吹奏楽部の皆さんが参加し、金賞3名(内、最優秀賞1名)、銀賞4名、新人賞1名の結果を修めました。次に、9月8日に行われた第34回知花杯沖縄県中学校ソフトテニス大会では男子1ペアが3位でした。また、同日に行われた第58回久志駅伝大会では、昨年度の4位から2位へ躍進し、その中で2名が区間賞をとり、チームのタイムも昨年度を上回り、選手全員が自己記録を更新したようです。このように、2学期早々に各部活動の活躍があり、それが学校の良い雰囲気を作り出していくと思います。2学期は大きな学校行事や各部活動の大会も多く予定されています。生徒の皆さんには、今後の学校行事や部活動など学校生活において、益々、やる気と主体性を発揮して活躍してもらいたいと思います。

※仲村大地先生のお父様(嘉陽区在)より、毎年、激励と温かいおもてなしをいただいています。ありがとうございます。



生徒会の取り組み

お昼の休憩時間には、多くの生徒が体育館に集まり、楽しく過ごしていますが、その中で1学期はケガをする生徒が出てしまいました。生徒の密集がケガに繋がる一因と考え生徒会が中心となり、体育館の使用を曜日ごとに学年で割り振ったり、図書館横のホールやピロティで使用できる備品(将棋・オセロ・かるた・トランプなど)の購入を学校側へ要望して許可をもらい、中央委員会で使用方法やルールを決定して、全校生徒が安全に楽しく休憩時間を過ごせる取り組みを始めました。友達と楽しいひと時を過ごし、午後の学習も頑張りたいと思います。

